



Gemeinde Nottuln
Der Bürgermeister

**öffentliche
Beschlussvorlage**
Vorlagen-Nr. 013/2012

Produktbereich/Betriebszweig:
70 Gemeindewerke
Datum:
08.02.2012

Tagesordnungspunkt:

Frühere Abschaltung von Ampeln in den Abendstunden

Begründung des Bürgeranliegens:

Ganz häufig passiert es, dass man in den frühen Abendstunden an einer Ampel steht und kein Auto kommt. Sofern es möglich ist, sollte man Ampeln so früh wie möglich, spätestens um 22:00 Uhr, abschalten.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine Auswirkungen

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung		
Betriebsausschuss	09.02.2012	öffentlich		
	Beratungsergebnis			
	einstimmig	ja	nein	enthalten

gez. Fallberg

Information der Verwaltung:

Die Signalanlagen an der Bundesstraße 525 und Dülmener Straße in Nottuln haben eine tägliche Betriebszeit von 6.00 Uhr bis 21.00 Uhr.

Diese Betriebszeit wurde vom Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen der Gemeinde Nottuln im Jahr 2006 festgelegt und umgesetzt. Somit wird der Bürgerantrag auf Abschaltung der Signalanlagen um spätestens 22.00 Uhr erfüllt.

Lediglich die Signalanlagen Heriburgstraße, Oberstockumer Weg und Bundesstraße wurden nach mehreren nächtlichen Verkehrsunfällen auf Anordnung des Kreises Coesfeld wieder in einen 24 stündigen Betrieb genommen.

Vorschlag der Verwaltung:

Aufgrund der bereits erfolgten Optimierungsmaßnahmen werden die Zeitintervalle der Ampelanlagen beibehalten.

Anlage:

Bürgerhaushalt Seite 1

Verfasst:
gez. Bernd Pieper

Fachbereichsleitung:
gez. Scheunemann